

**Intervención del Representante Permanente de Panamá,
Embajador Pablo Antonio Thalassinós,
en el tema 28 Avance de la Mujer en la sesión 67 de la Tercera Comisión de
la Asamblea General de las Naciones Unidas**

(Nueva York, 16 de octubre de 2012)

Señor Presidente:

Panamá se suma a las declaraciones hechas por Argelia en nombre de los 77 y China y por Chile a nombre de la CELAC

Me es grato felicitarlo y a los demás miembros de la Mesa, por su elección, estamos seguros de que su talento y competencia son garantía de equidad e imparcialidad para nuestras deliberaciones.

